

## Husler Minta HAM LUTIM Berikan Warna Baru Bagi Kemajuan Lutim

---



Journalist: **suhardi**, Tanggal: 20 Jun 2019

---

**LUWU TIMUR** - Bupati Luwu Timur, HM. Thorig Husler meminta kepada Himpunan Mahasiswa (HAM) Luwu Timur untuk memberikan warna dalam mendukung kemajuan pembangunan Luwu Timur.

Hal tersebut disampaikan Thorig Husler saat melantik dan mengukuhkan Pengurus Pusat Himpunan Mahasiswa Luwu Timur (PP HAM - LUTIM) Periode 2019-2020 di Aula Sakotae rumah jabatan Walikota Palopo, Rabu (19/06/2019).

Dalam kesempatan itu, Husler menyatakan bahwa Pemerintah daerah Luwu Timur menyambut baik keberadaan organisasi Himpunan Mahasiswa Luwu Timur (HAM LUTIM). Bupati berharap, keberadaan organisasi kemahasiswaan ini kedepan, berkembang dengan baik dan membawa manfaat terhadap daerah Luwu Timur.

"Selamat atas pelantikan Pengurus Pusat Himpunan Mahasiswa Luwu Timur (PP HAM - LUTIM) Periode 2019-2020. Pesan saya, disamping menjalankan roda organisasi, adik-adik harus tetap fokus pada tujuan adik-adik, yaitu belajar, menimba ilmu yang bermanfaat untuk masa depan adik-adik, dan tentunya juga untuk Kabupaten Luwu Timur," pesan Husler.

Kepada seluruh mahasiswa, lanjut Husler, sebagai putra-putri daerah, generasi penerus bangsa, tertumpang harapan kelak para mahasiswa inilah yang akan melanjutkan perjuangan, mengisi pembangunan dan membawa Kabupaten berjuluk bumi batara guru menjadi daerah yang lebih baik dan lebih maju lagi di masa depan.

Husler juga berharap, seluruh pengurus HAM LUTIM yang baru dikukuhkan untuk ikut mengambil peran dan senantiasa berkontribusi dalam memajukan daerah.

"Mari Bersinergi dan berkomitmen untuk berikan warna baru terhadap Pemerintah dalam menuntaskan Pembangunan daerah," ajaknya.

Mengakhiri sambutannya, Husler mengingatkan kepada seluruh Pengurus Pusat Himpunan Mahasiswa Luwu Timur (PP HAM - LUTIM) Periode 2019-2020 agar terus menjalin silaturahmi dengan sesama pengurus dan anggota, serta menjaga kekompakan dan nama baik Kabupaten Luwu Timur ditempat dimana menimba Ilmu, sembari menunjukkan prestasi-prestasi terbaik di tempat menimba ilmu. (\*\*\*)



Sumber:

<http://www.wartagorontalo.com/news/detail/>

[husler\\_minta\\_ham\\_lutim\\_berikan\\_warna\\_baru\\_bagi\\_kemajuan\\_lutim](#)